

Nº 721 BASTOS, 31 de JANEIRO de 1964

Nº 4576 São Paulo S. P.
Nº 2695

バストス週報

1

球

四

異情早穂とバストスの経済

今年はどんな年で作物も半作或は全滅の噂さえある。この異状セツカ力はバストスだけの問題でなく、全伯的な関心事であるが、区域をバストスだけに絞つて考察したら、どんなことになるか、一応研究しておくのも無駄ではないだろう。

ことしの一月になつてからの猛夏はどうであろうか。午前中すでに三十度に達し、最高温度室内に於て三十四度の日は珍らしくなく三十六度をマルカする日さえあつた。この炎暑で雨が少いのだからまたまらない。日光直射の下で幼く者はさぞ苦痛なことであろう。

試みに六〇年度、六一年、六二年、六三年の雨量を調べて見ると次のようになる

1960 amo	128.2	173.7	192.6	276.3	8.7
1961 "	128 m	235.5	235.5	197.2	95.9
1962 "	38.5	177.8	259.5	183.6	206.6
1963 "	3.6	40.6	331.0	322.3	148.0

多少の遅いはあつても、雨が少いために必要な量は降つていて、雨が少いため凶作だつたといふような年はなかつたようである。本年の一月以降の数字を、これに比較してみると、一月など明かに水が足りず、昨年アランタ時期に雨らしい雨のなかつたことが判る。今年の一月に入つてからでも全然雨がなかつたわけではないが、籠の小便程度だから農作物の被害は甚大である。

所により、五風十雨といつた順調などころもある。そうだが、八十%は異状セツカの害を受けている。

この結果が末端に於てあらわれてくるのは大敵小敵で、敵よせがはじまり、不景気といふ社会現象を起すに到る。バストスで一番直接的打撃を受けるのは養鶏家だろう。ミーリヨ不作の声と同時に一寸依三コント台には板上つてみると、一寸警戒せざるを得なくなる。無謀な拡張は手控えることになろう。産卵率のよいアメリカ系の雑が、一日三個くうい産んでくれて飼料高をカバー出来れば問題はないが、そとかんたんなことには、いくまいも。そり上卵価でも下かる様なこと

Sapataria Bastos

HOTEL USSAMI



御宴會

卷之十一

電話をうきましたから
御利用下さい

第七二一號
昭和廿九年
一月卅一日
發行

DIRETOR
KOTI MAP

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES
VARGAS 188

C.P 112
BASTOS

ANUAL
CR. \$
1,000,00

でもあると、由々レキ大事である。

バストスでセツカの直接影響を受けるのは養蚕家もその一人で、蚕作が少野れお菊田が上るとは必ずしも断定できない

入学ご希望の方はマトリクラに
おいで下さい。

から、収作減は直ちに収入減につながる。現に製糸では蘭の入荷減により操業を加減するということである。元はバストス移住地内で蘭の自給ができたものだが、年を追うて、移住地外からの生産を期待する傾向が強くなつて来た相である。バ

ESCOLA CORTE E COSTURA TEREZINHA

アレジンニア
公認裁縫学校

R. PRES. VARGAS

ストス内の養蚕家が何故減退するか、養
鶏などに比較して所得が遙かに落ちるこ
と、蘭価が生活必需品の諸物価の値上り
と平均(衡)が取れないことが養蚕家の生
活をやや不安定にしているためうしい。
アラ拓製米会社その他の同業商社の最
も苦慮する所であろうと思うが、その活
路にふれることは、ここではテークがち
がうから遠慮しなくてはならぬ。
蚕作が思わレくないとから蘭価の上昇が
望めないため、蚕作に転向したが、それき
つて、ミーリヨもメンドインも全滅とい
う話をきいて、何とも暗澹たる気持にな
らざるを得なかつた。

御 知 ら せ
顧 問 畑 中 仙 次 郎 様
全 上 吉 浦 秀 次 郎 様
全 上 沢 本 菊 子 様
全 上 水 口 き よ の 様
上記の御方々を顧問として推戴いた
しました。

生長の家バス・トス誌友相 愛会
白鳩会

チヨン 海を渡つて日本へ

おしらせ

異状、早穂はすべての社会機能に不安をもたらし、バストス内だけを見てても自責めている。しまる事は、よいことであるが、依つて来たる原因に消極的性格のみが占めているのはいかにもじ外である。セツカの故であろうと、原因のいかんを問わず、物価は遠慮なく上昇して止まる所を知らない。

そこに共同共通の苦腦が発生する。これを解消し、成はのりこえるには、道々に依つてその技術は勿論ちがうけれど、一に強い精神力のバツクホーンが必要である。日頃の研究を生かして冷静に數字と取組む必要がある。

仕迫されたバストスの経済を救う道は不況に処して行く勇氣と忍耐は勿論必要だが目標を見失わぬことである。左顧右盼することなく本業に邁進することが一番の捷経であろう。

不況対策として肉類処理の完成を説く人がある。勿論それにちがいが、アバテドールの建設は今少しく大所高所から、その必要性を読みとつてもうい、不況対策の一助にならの一事は副産物的な意味でおつてほしい。

セツカでミーリヨが高くなることを、吾々の力で防ぐことは不可能でも、その障害に対処善処する方法を考慮すること可能である。切に熟慮を望む所以である。(余音)

死亡通知並に会葬御礼

岡村林太郎儀 去る一月十九日午後五時半頃 心臓病のため急逝いたしました。行年五十八歳でございました。生前御厚誼を賜わりました方々に御礼申上げ茲に謹告ります。

翌二十日自宅出棺午後六時バストス墓地に埋葬の節は 御多忙中遠路懇々御会葬下され、且つ過分な御香料花輪など御贈りいだだき御芳志の段厚く御礼申上げます。

一々拝趨御礼申上げなければなりませんが取扱中につき慣例にあまえ紙上要儀では御座いますが取扱 御礼御挨拶申上ます。

一九六四年一月二十一日

中央区第三組

岡 村 遺 族
親 族 一 同
友 人 一 同

バストス日伯文化協会様
バストス中央区三組様
鹿児島人会 御一同様
州立中学 学生 御一同様
州立中学三年生 御一同様
マリア経済大学バストス出身者 御一同様
グレミオ・エスツダンチール・サンジョセ 御一同様
サンジョセ高等商業同窓生 御一同様
バストス佛教婦人会様
友人 知人 各位様

追つて香奠返しの儀は畧させて頂き、各団体へ
金一封充贈呈致しました故御諒承下さい

田舎者といわれようと平気なもので無邪
気な、はしゃぎようです。
五階ですかくすい分高く屋上からの眺望
は一しおの絶景で、昨日から、つれていった
地方都市マリリアの大きさに、今更のよう
にびっくり致しました。
方々見物させて頂きましたが、町は力
ミニオンで素通りでしたから最後に一時
間ほど商業街を見物し、おみやげをどつ
さり買いましたが、汽車がこんで
立ち人坊の者もありました。
このエスクルトンで一番お世話をなつ
たのは本郷寺瀬辺先生を始め、お世話の方の
五、六人の方、それに三回の食事をいただ
ついため、婦人会の方々が大勢お集り下さ
って賄いをなさいました。信仰を同じく
する者の親愛と申しますようか、それ
にしても多教押かけて参つて、さんざんお
世話をあかけした方に何とか礼を申上げ
てよいやら、あかけ今まで、子供たちは
よい勉強をさせていただきました。ところ
で、又実地に色々なものを見聞するこ
とに、智慧の啓発されるることも大きい
と思ひます。同宗門といふ縁があれ
思ふと感謝の気持ちで一ぱいです。マリ
リアの皆さんありがとうございました。
(付添の一女)
心臓マヒといふのは病気ではない。何
かの原因で発作を起し、心臓の活動が突
然停止する状態を云うのだ相だ。私は医
学に関しては全然無知なので、そう説明
されてもピンと来ないが、心臓を起して
死ぬ人はかなり多い。病床にあつて病症
が悪化し、余病を併発し、時には心臓マ
ヒを起して死ぬ人があるが、平常ピンヒ
ンとしていて水泳中心臓マヒを起して、その
ままになつたりする例もある。だから死
の直接原因が心臓マヒであつて、心臓マ
ヒという病氣があるのであるまい。
最近の例では、本号に出てゐる岡村林
太郎さん、この方は三十年前鹿児島を出
発ある人の構成家族として渡伯、バスト
他発電機に造詣が深く終始一貫本業を活
躍した。夫人は岡村裁縫学校を経営して、
夫婦は五階の屋上に上りましたが、エレベーター
も見るも乗るもはじめての子供はかりで
五階ですとかくすい分高く屋上からの眺望
は一しおの絶景で、昨日から、つれていった
地方都市マリリアの大きさに、今更のよう
にびっくり致しました。
方々見物させて頂きましたが、町は力
ミニオンで素通りでしたから最後に一時
間ほど商業街を見物し、おみやげをどつ
さり買いましたが、汽車がこんで
立ち人坊の者もありました。
このエスクルトンで一番お世話をなつ
たのは本郷寺瀬辺先生を始め、お世話の方の
五、六人の方、それに三回の食事をいただ
ついため、婦人会の方々が大勢お集り下さ
って賄いをなさいました。信仰を同じく
する者の親愛と申しますようか、それ
にしても多教押かけて参つて、さんざんお
世話をあかけした方に何とか礼を申上げ
てよいやら、あかけ今まで、子供たちは
よい勉強をさせていただきました。ところ
で、又実地に色々なものを見聞するこ
とに、智慧の啓発されるることも大きい
と思ひます。同宗門といふ縁があれ
思ふと感謝の気持ちで一ぱいです。マリ
リアの皆さんありがとうございました。
(付添の一女)

金一封也御

礼

金一封也 御 礼

因村家御遺族様

御 礼

御子息慶苦様の御誕生日にて
御奇道下さいました 御礼申上ます

金ニチクリセーロス也
御主人の御葬儀の節供養の為め御寄達

岡村家御遺族様
八木少佐
南米本願寺

御禮

金二千六百セーロナ也

謹んで御礼申上休ます。

岡村家御遺族様
大日本少林柔術教會

御
礼

金五千ルセイロス也
故・岡村林太郎様御慰靈のため当部へ

御歎金下さいました。御礼申上ます

イターレー・ニヤバーストス
建設委員会

國朝御族

金五千クルセーロス 御札

故岡村林太郎様の御長逝を深謝いた
ます。又此のたゞは供養として御寄贈

か
二
さ
い
ま
し
た
、
厚
く
御
礼
申
上
り
ま
す

岡村家遺族様

今更に仰ておられるが如きは、おおむねお仕事でござる。教えたバストスにとつても恩人である。岡村さんは平常心臓は強い方ではなかつた相だが、病床に親しむなどといふことはなかつた。去る一月十九日夕方所用で上聖することになり、イアクリ行のロタソンに乗つた。のるとすぐがつくり製作が来てしまつた。つき添つて行つた娘さんが驚いて、運転手氏の手を借りて下車させ、自動車にのせて板垣薬局に急行し直ちに〇〇注射を行つたが回復しなかつた。といふのである。不幸なことに夫人は、その日の朝の汽車で上聖してゐた。こゝは、いふ早急な症状では家に居ても死に目にあうといふことはできなかつたであろう。風評をきいた町の人たちも、何が何やら信じかねる様子だつた。ロタソンに乘つてゐる店の主人は、二十分とたぬうちに人生の幕をとじた。その岡村氏の絶命の姿に合掌しても実感がわかなかつたといふがそれほど急速に命を奪つていく心臓マヒといふものは一体何者であろうか。

あるアゼンタに日本からやさえてコロノとして入耕させられた家族があつた。この若い細君が赤子を分娩して二十日位たつたある夜、突然気分が悪くといひ出でてマリードが肩の邊を擡いでいる内

つさりのひでレオつた。マリード驚いて近所の人で注射薬をもつてゐる家にかけつけ、食塩注射が、カンフル注射か打フてもらつたが、気やすめでレ_カなかつた、見てゐる内、顔の一部、肩、胸のあたりの紫色の斑点があらわれた。発作が来てから僅か二十分くわいたつた。こういう悲惨な心臓マヒによる死に方をする例は枚挙にいとまなし。予防の方法も注射薬もないとは、今日の医学の力にも恐ろしい盲点があらような気がする。この心臓マヒに襲われたら、人命など正に一瞬のあつてなさである。但し死んでいく人の側になると又別な趣きがあるかも知れない。たとへば私ども、そういうアツという間の發作で参つてしまふことを最上の念願としているのだが、中々問屋の方で易々と卸してくれろかどうか。

内 一週間位床について親の者にかこまれて死んで行くことを理想としているセイタク者も居るが、息を引きとつてから先には甲も乙もありはしない、からだがくさつて一生かかつて死んで行くレーラーと考る心臓マヒでも、

CITIZEN

Precisão
estilo e
qualidade!

Exponente da relojoaria do Japão

Representante exclusivo

Yendo s.m.

Rua Galvão Bueno, 217
7º and.

C. POSTAL 2878
FONE 33-3573 34-0687
S. Paul



自動卷

オートデータ

スーザン・オートデーター
総金張側 39 石

日本で優秀中の最優秀と
よく使つて狂いのこない優秀

折紙のついた時計

時計先進国に伍して

断全光彩を放つ

シチズン

時計はシチズン

全国優秀な時計店にございま

(バストスは高田時計店)特約店

7
転勤御挨拶

今般本店より、マリリア支店に転勤を命ぜられました。御地バス支店には五年有八ヶ月御世話をになりましたが省みて、何等業績をのこすこともなく、御役に立つこともなく、皆様の御被護に甘え漫然と過ごした感があり、誠に慚愧に堪えませぬ。どうか此後とも御指導を賜わります様又、新任の船辺久夫氏をも私同様御引立て下さる様御願い申上げ皆様の御繁栄をお祈りして御挨拶の辞といたします。

一九六四年一月廿二日

南米銀行マリリア支店長

小林秀一郎

郵便二四八

新任御挨拶

私ニと先輩小林秀一郎氏のあとを引継ぎ御当地の南米銀行支店に勤務させて頂くことになりました。何分経験も浅く菲才のもので御座いますので何かと御鞭撻願わねばならぬと存じて居ります。シッヂオの方々へも御挨拶に御伺い致すべしですが就任早々にて勝手乍ら失礼申上げて居ります。何卒小林氏同様御引立の程折入つて御願い申上げます。

一九六四年一月廿一日

南米銀行バス支店長

船辺久夫

各 位

御案内

皆様には益々御清祥の辰お慶び申上げ

ます。

叔て当バーストスに於て昭和三十六年以
来崇敬厚き同志と相はかり、靖国講員
を募り、祖国靖国神社へ御奉仕致して
参りました処、此の度マリリア總本部
の連絡にて靖国講支部結成の運びとな
りました。

就いては来る二月二十五日午後七時
御神靈を奉安、支部結成報告祭を催
します。引つべき八時より奉納シネ
マの又を挙行致します故一般同胞の
方々是非御来場の程、御案内申上げ
ます。

会場 シネ・バーストス

時日

二月二十五日午后七時

靖国講支部結成式

映画 忠臣蔵上下・松・廊下及傷より
泉岳寺引揚け迄

片岡千恵作 大友柳太郎 月形
庵之介 早川雪州 山田五十鈴
木暮実千代

映画 次男坊 高橋貞二主僕

主催 公認靖国講バーストス支部
後援 宗教財團法人マリリア
靖国講總本部

○前以つて招待状(招待券同封)三百
百通御承諾へ差し申ますが、渡れが
ありますれば、御申出に次第差上げ
ますので、十八歳以下は御遠慮下さい。
入場料はいただきませんが持志の方
の靖國購へ寄附は受け付けて
りますから必ず御持参下さい

入場券(招待券)には席を予定してあ
りますが、

(保)

かれへちま

63

糸音

便所はくさい

くさくない便所つてあるものか、とい
うけれど、完備した水洗便所なら臭くは
ない。日本式便所はコエダメ式だから相
當消毒液を撒布しても、あのニオイを消
すことは容易でない。エスタソント、公会
堂、シネマカンなど大衆の使用する便所
のくささといふたら、これは、クサナキと
ありにしてアンモニアのにおいだ。眼か
ら涙が出るほどの刺激である。大てい水がチヨロ／＼流れ放してあるが
どうかすると尿水が貯つていることがあ
る。大衆用便所でこれがると、ふしぎな位
強い臭気を発散する。他人の小便
が今まであろうか。然らば、わが家の便所を清潔にし、臭
氣止めをする程度の注意を公衆便所に付
しても、するかといふと、決して注意しな
い。しないところか、よごし放題である。
しかも云うことが気がきいてる。
便所はくさくていかん

シネマカンの便所が、くさくて困るとい
う授書が二回程来たが、にきりつぶしに
もどき人ので館主に渡しておいた。
館主も気がついているので、アゴもつと
もだ」といつて案を立てていろ旨を答えた
う組になつてるので、そこをレンガで閉
鎖してしまひ、便所道は客席の最後部か
ら廻り道をして出入りするようになります。
もうレンガも沢山運んであり、不日着
工するとのことである。シネマのお客様
よ、もう少しの辛棒ですばい。
小言というものはいくらでもあるもの
だ。私は、スボンを破ったことはないが、
腰掛の板のとれたのを見たことはある。
これについても館主は新しいのと取り
替へたいと云つていた。なるべく早くと
思つてゐるが、この方がいそがしい人で
と指を丸くして見せた。バンコの方は大金がかかるから応急修
理としては如何と助言した。もし二人とも
誰か、サイヤでも破つたら、前列何番の方
へ知らせるとよい。しかし、力デイテと
なる日も、あまり遠くないようにも思われ
る。一日もその日の早からんことを。

死 亡 通 知 並 に 会 葬 御 礼

父 原 春 治 こと かねて病氣靜養中の處、薬石効無く去る一月二十四日午後十時四十五分、六十二歳を以つて長逝いたしました。依つて翌二十五日午後六時自宅出棺バスストス墓地に埋葬仕りました。

此の儀生前御交際を賜わました方々にお知らせ申上ひますと同時に御厚誼へ対し厚く御礼を申上ひます。

尚、葬儀に当りましては炎暑の中を遠路わざわざ御会葬下さいます上に過分な御香料や花輪など御供え頂き御芳志の段まことに有難く厚く御礼申上ひます。

一々御言葉に上の苦でございますが、取込んで居りますので取敢ず失礼とは存じますが、紙上を以つて御礼御挨拶申述べます。

一九六四年一月廿六日

(シヤカラ産業組合)

喪 主 原

妻 妻

兄弟

孫 妻

妻 妻

妻 妻

友 竹 原 杉 橋 山 原

親戚代表

内 人 一 マ 本 本 下

一 茂 リ テ 好 ド 忠 ル マ 蘇 ツ ミ よ ト ミ 義

同 市 同 才 ザ 雄 リ 夫 ア 生 チ 豊 子 み 晴

バスストス 産業組合様
バスストス 南米本頼寺様
バスストス 聯合青年団様
バスストス 佛教婦人会様
岡山県人会各 位
バス ト ス 教会 様
バス ト ス 4 H クラブ 様
ボンフィン男女青年団 様
ウニオン男女青年団 様
サンジョ中学校二年生各 位

知 友 各 位 様

一月廿一日(金) 夜八時半 二月一日(土) 十時 As. Gêmeas de KIOTO

松竹色 天然色 古都

美しに京都の四季 娘心の咲る西陣の帶

岩下志麻 宮口精二 中村芳子 長門裕之 吉田輝雄 浪花千栄子 ブラジリ賞 映画

岩下志麻 長門裕之 中村芳子 吉田輝雄 浪花千栄子 ブラジリ賞 映画

古都

岩下志麻 長門裕之 中村芳子 吉田輝雄 浪花千栄子 ブラジリ賞 映画

二月二日(日) 夜十時 二月三日(月) 八時半 O Palinco e minha Vida

松竹色 天然色 七人

じやら、じやら 物語

岩下志麻 月丘夢路 藤山寛美 加東

岩下志麻 月丘夢路 藤山寛美 加東

二月四日(火) 二月五日(水) 凧夜とも八時半

日活

渡り鳥故郷へ帰る

小林旭 葉山良二 白木コリ 桂小金治 千秋実

佐藤洋子 和田浩二 平田大三郎

有馬一郎 三木

伴淳三郎

伴淳三郎

有馬一郎

三木

伴淳三郎